PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

2

24 HORAS

18/10/24

OPINIÓN



¿SERÁ?

Hasta no ver no creer

Para un grupo de juzgadores son insuficientes las palabras de Guadalupe Taddei respecto a que acatarán las suspensiones contra la reforma judicial, pues el INE no las ha combatido mediante que jas ante tribunales colegiados, sino que eligió la vía del TEPJF, por lo que de seguir con la elección judicial por órdenes del TEPJF, también colocaría al organismo electoral en desacato. ¿Será?

Días de asueto

Ayer se publicó en la Gaceta Parlamentaria de San Lázaro la propuesta de acuerdo para los días inhábiles en el primer año de la LXVI legislatura. Lo cierto es que se establecen todos los descansos y "puentes" por los días oficiales ya conocidos por todos. Pero, uno que no es oficial y que se darán los legisladores será el 01 de noviembre, día de muertos. Aunque como caerá viernes, pues de todos modos ya todos estarán en casita, perdón, sus territorios. Ora sí que ¡todos a favor! ¿Será?

Puertas abiertas

En la alcaldía Cuauhtémoc, de Alessandra Rojo de la Vega, no se puede negar que sean un Gobierno de puertas abiertas, más allá de la apertura para dialogar con sus gobernados, porque literalmente les abrieron las cerraduras de algunas oficinas. No se sabe hasta ahora lo que sustrajeron los posibles delincuentes; de lo que sí se tiene certeza es de que hay personal que acudirá a presentar las denuncias correspondientes por el mencionado hecho. ¿Será?

Quéraro...

Amuchos extrañó ver en la cuenta de X, un post del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, muy imparcial y equilibrado, informando sobre la orden a la Presidenta y al Diario Oficial de la Federación de eliminar la publicación del decreto de la Reforma Judicial... A pesar de que es una nota importante y de que parte de la labor del SPR es comunicar, lo que de verdad extraña es el tono aparentemente imparcial, ya que el último año se caracterizaba por difundir información sesgada, en muchos casos contenidos francamente propagandísticos. ¿Será?

¿Razones mayores?

Más de uno levantó la ceja cuando en la madrugada de este jueves, el senador de Movimiento Ciudadano, Luis Donaldo Colosio Riojas decidió pedir licencia a su cargo por tiempo indefinido. Previamente, el joven maravilla de los naranjas, había reportado su hospitalización por un problema de lumbalgia y refirió que los médicos le recetaron analgésicos y reposo. Hay quienes creen que detrás de su pausa en el Senado hay una razón mayor a la de un dolor de espalda y piernas. ¿ Será?